

Suzy Ward canalise Matthew Ward – 2 novembre 2004

Résultat de l'élection : le candidat dont la faction Illuminati a remporté les luttes intestines ; le vote a créé de la lumière ; garder foi dans la lumière

Mère, je te remercie d'être venue à l'ordinateur alors que je sais que tu préférerais regarder la télévision pour apprendre les résultats du vote, et je vais faire court. Une nouvelle fois, une multitude d'êtres de haute lumière m'a demandé de parler en son nom.

Nous souhaitons que nos voix soient entendues partout dans le monde parce que le monde suit de près les résultats de l'élection présidentielle aux États-Unis. Nous exhortons tous les peuples de toutes les nations à n'y attacher AUCUN sentiment négatif ! Comme nous l'avons dit précédemment, et d'autres sources de lumière élevée ont dit la même chose à leurs messagers respectés : *Le résultat n'est pas significatif !*

Le soi-disant vainqueur est le candidat de la faction Illuminati qui a remporté la bataille des luttes intestines qui dure depuis plusieurs mois. Les deux factions diffèrent dans les stratégies de leurs sombres agendas, mais le but ultime des deux est la domination du monde. Cela ne profite pas davantage à la population des États-Unis — dont la majorité ignore que son vote ne compte pas — que cela ne sert tout autre pays où la vraie liberté et des élections honnêtes sont valorisées.

Ce qui EST d'une grande importance pour chacun sur la planète c'est la quantité massive de lumière générée par les électeurs ! Indépendamment de leurs choix, ces citoyens votent avec le désir, même la conviction, que leur candidat préféré prendra des décisions sages qui apporteront la paix, mettront fin à la destruction de l'environnement, et initieront d'autres changements bénéfiques pour améliorer les situations aux États-Unis et dans le monde. Collectivement, les électeurs qui se sont déplacés en grand nombre ont considérablement ajouté à la lumière qui est en train de faire avancer la Terre vers les fréquences supérieures.

S'il est vrai qu'il reste encore beaucoup d'obscurité à transmuter en lumière, la vague d'électeurs aux États-Unis a donné à la Terre une dynamique considérable sur son chemin. Si vous pouviez voir l'âme de la Terre en ce moment, vous seriez stupéfaits par son éclat ! C'EST la joie magnifique de ce jour que nous voyons, et nous souhaitons que VOUS puissiez la voir ! Aujourd'hui, votre monde s'est rapproché de l'ère de la paix et de l'amour, où tous les dirigeants agiront dans l'intégrité spirituelle et où les peuples de toutes les nations vivront dans la coopération, la compassion, la justice, le pardon, le confort et l'harmonie.

Vous devez rester inébranlables dans la lumière pendant les périodes de tourmente qui précéderont cette Ère Dorée. La Terre doit encore se débarrasser de la négativité restante tout au long de son voyage vers la quatrième densité, et c'est pourquoi nous exhortons tous ceux qui peuvent se sentir découragés en ce moment de ne pas attacher cette négativité au résultat électoral. S'il vous plaît n'ajoutez pas à la tâche de la Terre à cet égard !

Au lieu de cela, sentez-vous immensément réconfortés par ce que NOUS voyons en ce jour ! Sentez-vous immensément réconfortés de savoir que le nombre de personnes qui s'éveillent et deviennent des chercheurs d'âme augmente continuellement, et que vous avez comme alliés et assistants constants une myriade de membres de votre famille de l'espace, tant physiques que spirituels, présents parmi vous sur la planète ou tout autour. L'abondance de lumière d'amour qui est transmise à chacun de vous arrive avec une pureté, une beauté et une intensité que vous ne pouvez qu'imaginer, et la lumière que nous voyons en vous est tout aussi joyeuse pour nous. Gardez le cap de la lumière, notre chère famille de la Terre — nous sommes avec vous !

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/november-2-2004/>